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抱負  

私は、このコロナというイレギュラーな状況下は ESS 全体で乗り越えていく必

要があると考えています。前年度、各セクションが年間行事を異例な進行で行ってい

ました。数々の制限がある中でどうやって活動を実現させていくかが課題であり、そ

れは今年度も変わらないです。 

 

英語部財務部長として各々が試行錯誤を重ね計画した活動をバックアップでき

るように各セクションとしっかり連携をとりそれぞれの活動を行うための資金繰りや予

算案を考えていきたいと思います。 

 

また今年度の部費の金額設定、こちらもコロナ禍での資金運用を想定したうえで

どれだけ部員たちの負担を減らせるかという観点に着目して決めていきたいと思いま

す。例年と異なる状況下ではありますが全明と協力して努めて参ります。 

 

OB会への一言  

わからないことだらけですが、ESSの根強い伝統と文化を感じれる数少ない機会

でもあるので楽しみです。これからご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

 

 


